

AUGMENTER L'EFFICACITÉ

L'adoption de normes permet un plus grand contrôle des processus internes. Des entreprises ont évoqué la possibilité d'améliorer la comptabilité d'exploitation et la vérification internes, d'accroître l'efficacité, d'améliorer la qualité et d'augmenter la productivité.

ÉTABLIR DES PRATIQUES COMMUNES

L'utilisation de normes facilite l'établissement d'un langage, de pratiques et d'idéaux communs au sein de l'entreprise et entre l'entreprise, les autres sociétés, les organismes nationaux de réglementation et les organismes internationaux. Cela est important non seulement pour le contrôle susmentionné sur les processus internes, mais aussi pour les essais et la certification.